

Si Ud. no experimentó aún los beneficios de la meditación dinámica, debería probarla y sabría que hasta ahora no conocía el verdadero poder que tiene, para utilizarlo a su favor.

¿Qué es la meditación dinámica? Es la manera correcta de conectarse con el hemisferio derecho de nuestro cerebro, donde reside la capacidad de hacer imágenes, que son las que se comunican con el inconsciente y generan los verdaderos cambios, los que puede producir los “milagros”. Este tipo de meditación nace del yoga y se conoce desde hace 5000 años.

El cerebro es una perfecta computadora que se programa a voluntad, pero a diferencia de esta máquina tan útil en nuestros tiempos, también se comunica con la Mente universal, que contiene todos los datos que necesitamos para saber que camino seguir, para concretar la misión que tenemos en este mundo y que nos llena de alegría y satisfacciones, porque será en nuestro beneficio y el de todos, ya que solo a través nuestro puede realizarse aquello que corresponde al Plan Divino

Ninguna misión es más importante que la otra, pero todas son necesarias para la evolución de la totalidad. Cuando despertamos a este nivel de conciencia y nos responsabilizamos del deber que tenemos, al asumir en el Plan de Dios, comprendemos que El debe proyectarse utilizándonos como sus instrumentos ¿qué otro modo tendría para transmitir lo que hace falta para nuestra evolución?

La meditación dinámica nos permite comunicarnos con nuestro inconsciente, y con el inconsciente del universo, que tiene planes para que todo sea en bien de todos y de la unidad.

Debiéramos asumir la responsabilidad de cada uno, y esto se producirá si nos hacemos cargo de lo que nos corresponde. Nada ni nadie está exento de la tarea en este gran Plan Divino, que tiene que ver con la evolución del todo. Los minerales, los vegetales, y los animales, no son conscientes de ello, pero lo cumplen porque no tienen razonamiento y las ordenes superiores no tienen interferencias.

Los humanos, que poseen una mente mal dirigida, con los patrones erróneos e intereses egoístas, pierden la ruta correcta y como el Plan Divino es perfecto, se pierde también el beneficio que significa estar guiado hacia lo bueno para su propia evolución.

La meditación dinámica nos permite liberarnos de los viejos patrones de conducta que impiden la armonía y la conexión con la Fuente.

Si eliminamos las interferencias (miedos, angustias etc.) y logramos ser verdaderos canales para la manifestación de la voluntad Divina, con la ventaja que significa, tendremos “**Todo**” lo que necesitamos, porque Dios nos necesita felices, para traer a través nuestro su propósito.

Solo podremos cumplir con la evolución de la humanidad y el planeta entero, estando en armonía, logrando nuestros objetivos, ya que ellos son manifestaciones de la Mente universal que a través de nuestra individualidad, de nuestros logros personales, produce el cambio en el “**Todo**” Nadie hará lo que corresponde a nuestra tarea y solo la realizaremos con idoneidad cuando estemos plenos, contentos con nosotros mismos, lo que nos estimula para dar los pasos hacia los desafíos enfrentando la adversidad, que es la trampa en la que los seres no evolucionados caen para justificar sus fracasos.